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承認 作成

保積 濵

調整会議

令和７年４月７日（月）１３時３０分～１５時１０分

彦根キャンパス

月例会合

調整会議　４８名　　　定数５５

調整会議　７名

議事内容 （議題・決定事項：簡潔記入）

　彦根キャンパスサポートの会

議事録

(項目)

項　目

表　題

内　　　　　容

日　時

場　所

出席者

（敬称略）

欠席者

開催目的

１．矢野代表あいさつ

矢野代表より12期の後半に入り、45期の方を対象にしたサポート会の入会勧誘と47期生

の学生募集が始まることの説明があった。70人の参加目標を掲げ、同窓会4支部の支部

長の協力を依頼した。

２．報告および予定

冒頭、清水総務部長から、招集方法やペーパーレス化について議論が行われ、前向きな

進展について報告があった。また、43期から44期生への引継ぎについて、44期の保積さ

ん、濵さん、野瀬さんが新たな運営担当者として紹介された。

①園芸学科部会　北村部会長

・「びわこ地球市民の森」の森づくりセンターでの丸太の輪切り作業としいたけ菌打ち

体験報告、および伊吹薬草の里文化センターでの46期生への剪定サポートの報告があっ

た。詳細は、当日配布資料参照。

②北近江文化学科部会　田中部会長

・交流行事を3回に分けて「なんでなん？彦根城」の報告があった。

悪天候の中、多くの方に参加いただき、参加者からは満足感を得たとの声を聴くことが

できて良かった。詳細は、当日配布資料参照。

③広報部　星野部長

・大学だより彦根キャンパス第29号を4月16日に発送予定。

・パワーポイントの講習会を実施。今年は在学生39名と、これまでに無い、多くの方に

参加していただいた。詳細は、当日配布資料参照。

・大学だより29号の発送については、郵送代が昨年から上がっており、なるべく持ち

帰っていただけるよう協力依頼があった。

④交流部　寺村部長

・三学科のサポートの会と在学生を対象に脳トレウォークラリーを荒神山で開催。

詳細は、当日配布資料参照。

⑤学生募集プロジェクト　日比リーダー

・中日新聞への47期生募集の記事掲載依頼や、各地域での募集活動について報告があっ

た。特に米原地域での募集強化について、人口統計データを基に具体的な目標設定を示

した。また、「学生募集活動がんばろう会」の参加申込依頼があった。

詳細は、当日配布資料参照。

⑥地域活動プロジェクト 福永リーダー

・第4回地域貢献活動調査の実施について説明があった。対象者は、42期～44期の卒業

生全員。回答期限は5月31日。

アンケートの回収率は100%を目指しており、協力依頼あり。詳細は、当日配布資料参

照。

⑦大学生プロジェクト　近藤リーダー

・大学祭は、7月18日と19日に実施が決定している。

・今年のメインテーマは「みんなで楽しむ2025年の大学祭」です。

・例年通り、学習募集コーナーのスペースの確保を依頼した。

⑧レイ大彦根キャンパス事務局　遠城事務局長

・滋賀県社協の新年度異動で、瀧口氏に代わり濱谷氏が新たに配属された。

・募集案内で園芸学科は場所の変更、健康づくり学科は日時の変更の話があり、別途、

募集要員と応募者との調整方法について協力依頼があった。

・滋賀県レイカディア大学「南座歌舞伎鑑賞教室」の案内があった。時期は5月16日開

催。観賞料は2800円。希望者は、事務局へ4月17日まで連絡をお願いします。詳細は、

当日配布チラシ参照。

・滋賀県社協の新年度異動について、瀧口氏に代わり濱谷氏が新たに配属された報告

と、ご本人よりあいさつがあった。

⑨各支部からの報告

各支部長より、総会、作品展日程および学生募集支援について報告があった。また、米

原市在住の入学者数の減少が課題として挙げられ、募集活動の強化が提案された。特に

自治会を通じたチラシ配布の効果と課題について詳しい議論が行われた。

⑩草津キャンパス　金田代表

河井議員がYouTube情報を草津に提供後、草津に来訪を受け、議会での発言が迷惑に

なっていないか質問があり、逆に御礼を申し上げた。別の議員が場合によっては、彦根

に来られるかもしれないとの情報があった。

⑪総務部　清水部長

・3月3日、今期の活動計画の一つの草津キャンパスとの意見交換会を行った。

意見交換会で一番課題は、サポ会への加入。

・今後、総務として草津キャンパスとの意見交換会を通じて、一緒にできることを模索

中。

・県議会での河井県会議員のレイ大に関する質疑応答は大変的を得ており、まだご覧に

なっていない方は、矢野代表から各部、各PJの代表者に議会の模様のYouTube情報が届

いていますので、一度見てください。

・これまで課題であったペーパーレス化、発表の仕方、招集の仕方が本日実施できたが

引き続き、協力依頼があった。

⑫45期学科長 園芸学科　田口学科長

・4月2日、園芸学科へのサポートの会への入会勧誘に対する御礼があった。

・在学生とサポートの会との温度差を感じている。両者の溝を縮めていき、サポートの

会へ勧誘したい。

⑬総務部　野瀬氏

LINEグループの運営に関して、54名のグループが作成され、PDFでの資料共有がスムー

ズに行われた。ただし、トーク履歴が多いという課題も指摘された。

＜質疑応答＞

①学生募集でテレビ・新聞各メディアの活用について活発な議論が交わされた。

②学生募集チラシの配布方法について、矢野代表より、配布による効果が期待できる地

区への印刷物増加に伴う費用の予算組みを検討する報告があった。

以上
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１．矢野代表あいさつ

矢野代表より12期の後半に入り、45期の方を対象にしたサポート会の入会勧誘と47期生

の学生募集が始まることの説明があった。70人の参加目標を掲げ、同窓会4支部の支部

長の協力を依頼した。

２．報告および予定

冒頭、清水総務部長から、招集方法やペーパーレス化について議論が行われ、前向きな

進展について報告があった。また、43期から44期生への引継ぎについて、44期の保積さ

ん、濵さん、野瀬さんが新たな運営担当者として紹介された。

①園芸学科部会　北村部会長

・「びわこ地球市民の森」の森づくりセンターでの丸太の輪切り作業としいたけ菌打ち

体験報告、および伊吹薬草の里文化センターでの46期生への剪定サポートの報告があっ

た。詳細は、当日配布資料参照。

②北近江文化学科部会　田中部会長

・交流行事を3回に分けて「なんでなん？彦根城」の報告があった。

悪天候の中、多くの方に参加いただき、参加者からは満足感を得たとの声を聴くことが

できて良かった。詳細は、当日配布資料参照。

③広報部　星野部長

・大学だより彦根キャンパス第29号を4月16日に発送予定。

・パワーポイントの講習会を実施。今年は在学生39名と、これまでに無い、多くの方に

参加していただいた。詳細は、当日配布資料参照。

・大学だより29号の発送については、郵送代が昨年から上がっており、なるべく持ち

帰っていただけるよう協力依頼があった。

④交流部　寺村部長

・三学科のサポートの会と在学生を対象に脳トレウォークラリーを荒神山で開催。

詳細は、当日配布資料参照。

⑤学生募集プロジェクト　日比リーダー

・中日新聞への47期生募集の記事掲載依頼や、各地域での募集活動について報告があっ

た。特に米原地域での募集強化について、人口統計データを基に具体的な目標設定を示

した。また、「学生募集活動がんばろう会」の参加申込依頼があった。

詳細は、当日配布資料参照。

⑥地域活動プロジェクト 福永リーダー

・第4回地域貢献活動調査の実施について説明があった。対象者は、42期～44期の卒業

生全員。回答期限は5月31日。

アンケートの回収率は100%を目指しており、協力依頼あり。詳細は、当日配布資料参

照。

⑦大学生プロジェクト　近藤リーダー

・大学祭は、7月18日と19日に実施が決定している。

・今年のメインテーマは「みんなで楽しむ2025年の大学祭」です。

・例年通り、学習募集コーナーのスペースの確保を依頼した。

⑧レイ大彦根キャンパス事務局　遠城事務局長

・滋賀県社協の新年度異動で、瀧口氏に代わり濱谷氏が新たに配属された。

・募集案内で園芸学科は場所の変更、健康づくり学科は日時の変更の話があり、別途、

募集要員と応募者との調整方法について協力依頼があった。

・滋賀県レイカディア大学「南座歌舞伎鑑賞教室」の案内があった。時期は5月16日開

催。観賞料は2800円。希望者は、事務局へ4月17日まで連絡をお願いします。詳細は、

当日配布チラシ参照。

・滋賀県社協の新年度異動について、瀧口氏に代わり濱谷氏が新たに配属された報告

と、ご本人よりあいさつがあった。

⑨各支部からの報告

各支部長より、総会、作品展日程および学生募集支援について報告があった。また、米

原市在住の入学者数の減少が課題として挙げられ、募集活動の強化が提案された。特に

自治会を通じたチラシ配布の効果と課題について詳しい議論が行われた。

⑩草津キャンパス　金田代表

河井議員がYouTube情報を草津に提供後、草津に来訪を受け、議会での発言が迷惑に

なっていないか質問があり、逆に御礼を申し上げた。別の議員が場合によっては、彦根

に来られるかもしれないとの情報があった。

⑪総務部　清水部長

・3月3日、今期の活動計画の一つの草津キャンパスとの意見交換会を行った。

意見交換会で一番課題は、サポ会への加入。

・今後、総務として草津キャンパスとの意見交換会を通じて、一緒にできることを模索

中。

・県議会での河井県会議員のレイ大に関する質疑応答は大変的を得ており、まだご覧に

なっていない方は、矢野代表から各部、各PJの代表者に議会の模様のYouTube情報が届

いていますので、一度見てください。

・これまで課題であったペーパーレス化、発表の仕方、招集の仕方が本日実施できたが

引き続き、協力依頼があった。

⑫45期学科長 園芸学科　田口学科長

・4月2日、園芸学科へのサポートの会への入会勧誘に対する御礼があった。

・在学生とサポートの会との温度差を感じている。両者の溝を縮めていき、サポートの

会へ勧誘したい。

⑬総務部　野瀬氏

LINEグループの運営に関して、54名のグループが作成され、PDFでの資料共有がスムー

ズに行われた。ただし、トーク履歴が多いという課題も指摘された。

＜質疑応答＞

①学生募集でテレビ・新聞各メディアの活用について活発な議論が交わされた。

②学生募集チラシの配布方法について、矢野代表より、配布による効果が期待できる地

区への印刷物増加に伴う費用の予算組みを検討する報告があった。

以上



2025/4/20

そ の 他

※議事内容、出席者、欠席者を全て
記入できない場合は、別紙添付して
ください。

記　入

責任者

１．矢野代表あいさつ

矢野代表より12期の後半に入り、45期の方を対象にしたサポート会の入会勧誘と47期生

の学生募集が始まることの説明があった。70人の参加目標を掲げ、同窓会4支部の支部

長の協力を依頼した。

２．報告および予定

冒頭、清水総務部長から、招集方法やペーパーレス化について議論が行われ、前向きな

進展について報告があった。また、43期から44期生への引継ぎについて、44期の保積さ

ん、濵さん、野瀬さんが新たな運営担当者として紹介された。

①園芸学科部会　北村部会長

・「びわこ地球市民の森」の森づくりセンターでの丸太の輪切り作業としいたけ菌打ち

体験報告、および伊吹薬草の里文化センターでの46期生への剪定サポートの報告があっ

た。詳細は、当日配布資料参照。

②北近江文化学科部会　田中部会長

・交流行事を3回に分けて「なんでなん？彦根城」の報告があった。

悪天候の中、多くの方に参加いただき、参加者からは満足感を得たとの声を聴くことが

できて良かった。詳細は、当日配布資料参照。

③広報部　星野部長

・大学だより彦根キャンパス第29号を4月16日に発送予定。

・パワーポイントの講習会を実施。今年は在学生39名と、これまでに無い、多くの方に

参加していただいた。詳細は、当日配布資料参照。

・大学だより29号の発送については、郵送代が昨年から上がっており、なるべく持ち

帰っていただけるよう協力依頼があった。

④交流部　寺村部長

・三学科のサポートの会と在学生を対象に脳トレウォークラリーを荒神山で開催。

詳細は、当日配布資料参照。

⑤学生募集プロジェクト　日比リーダー

・中日新聞への47期生募集の記事掲載依頼や、各地域での募集活動について報告があっ

た。特に米原地域での募集強化について、人口統計データを基に具体的な目標設定を示

した。また、「学生募集活動がんばろう会」の参加申込依頼があった。

詳細は、当日配布資料参照。

⑥地域活動プロジェクト 福永リーダー

・第4回地域貢献活動調査の実施について説明があった。対象者は、42期～44期の卒業

生全員。回答期限は5月31日。

アンケートの回収率は100%を目指しており、協力依頼あり。詳細は、当日配布資料参

照。

⑦大学生プロジェクト　近藤リーダー

・大学祭は、7月18日と19日に実施が決定している。

・今年のメインテーマは「みんなで楽しむ2025年の大学祭」です。

・例年通り、学習募集コーナーのスペースの確保を依頼した。

⑧レイ大彦根キャンパス事務局　遠城事務局長

・滋賀県社協の新年度異動で、瀧口氏に代わり濱谷氏が新たに配属された。

・募集案内で園芸学科は場所の変更、健康づくり学科は日時の変更の話があり、別途、

募集要員と応募者との調整方法について協力依頼があった。

・滋賀県レイカディア大学「南座歌舞伎鑑賞教室」の案内があった。時期は5月16日開

催。観賞料は2800円。希望者は、事務局へ4月17日まで連絡をお願いします。詳細は、

当日配布チラシ参照。

・滋賀県社協の新年度異動について、瀧口氏に代わり濱谷氏が新たに配属された報告

と、ご本人よりあいさつがあった。

⑨各支部からの報告

各支部長より、総会、作品展日程および学生募集支援について報告があった。また、米

原市在住の入学者数の減少が課題として挙げられ、募集活動の強化が提案された。特に

自治会を通じたチラシ配布の効果と課題について詳しい議論が行われた。

⑩草津キャンパス　金田代表

河井議員がYouTube情報を草津に提供後、草津に来訪を受け、議会での発言が迷惑に

なっていないか質問があり、逆に御礼を申し上げた。別の議員が場合によっては、彦根

に来られるかもしれないとの情報があった。

⑪総務部　清水部長

・3月3日、今期の活動計画の一つの草津キャンパスとの意見交換会を行った。

意見交換会で一番課題は、サポ会への加入。

・今後、総務として草津キャンパスとの意見交換会を通じて、一緒にできることを模索

中。

・県議会での河井県会議員のレイ大に関する質疑応答は大変的を得ており、まだご覧に

なっていない方は、矢野代表から各部、各PJの代表者に議会の模様のYouTube情報が届

いていますので、一度見てください。

・これまで課題であったペーパーレス化、発表の仕方、招集の仕方が本日実施できたが

引き続き、協力依頼があった。

⑫45期学科長 園芸学科　田口学科長

・4月2日、園芸学科へのサポートの会への入会勧誘に対する御礼があった。

・在学生とサポートの会との温度差を感じている。両者の溝を縮めていき、サポートの

会へ勧誘したい。

⑬総務部　野瀬氏

LINEグループの運営に関して、54名のグループが作成され、PDFでの資料共有がスムー

ズに行われた。ただし、トーク履歴が多いという課題も指摘された。

＜質疑応答＞

①学生募集でテレビ・新聞各メディアの活用について活発な議論が交わされた。

②学生募集チラシの配布方法について、矢野代表より、配布による効果が期待できる地

区への印刷物増加に伴う費用の予算組みを検討する報告があった。

以上

総務部　濵
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1 代表 　矢野　喜司男 中 〇

2 副代表 　小林　隆典 止 〇

3 監事 　渡邊　幹雄 〇

4 園芸学科　部会長 　北村　善信 〇

5 園芸学科　副部会長 　藤田　亮助 ×

6 北近江文化学科　部会長 　田中　愛子 〇

7 北近江文化学科　副部会長 　田中　恵子 〇

8 健康づくり学科　部会長 　樋水　昭宏 〇

9 健康づくり学科　副部会長 　土田　滋男 ×

10 学生募集PJTプロジェクトリーダー 　日比　浅嗣 〇

11 学生募集PJTサブリーダー 　田井中　順子 〇

12 学生募集PJTサブリーダー 　西村　金兵衛 〇

13 学生募集PJTサブリーダー（44期園芸） 　北沢　重夫 〇

14 学生募集PJTサブリーダー（44期健康） 　吉川　文枝 〇

15 学生募集PJTサブリーダー（44期北近江） 　寺田　修 〇

16 大学祭PJTリーダー 　近藤　哲夫 〇

17 大学祭PJTサブリーダー（43期北近江） 　遠藤　守男 〇

18 大学祭PJTサブリーダー（44期北近江） 　清水　英基 〇

19 大学祭PJTサブリーダー（44期健康） 　大堀　博子 〇

20 地域活動PJTリーダー 　福永　美代子 〇

21 地域活動PJTサブリーダー（43期北近江） 　増田　英三 〇

22 地域活動PJTサブリーダー（43期園芸） 　西堀　幸 ×

23 地域活動PJTサブリーダー（44期園芸） 　赤塚　吉博 〇

24 地域活動PJTサブリーダー（44期園芸） 　藤尾　義彦 〇

25 地域活動PJTサブリーダー（44期健康） 　小﨑　令子 ×

26 広報部長 　星野　克幸 〇

27 広報副部長（43期園芸） 　森　武彦 ×
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28 広報副部長（43期健康） 　安藤　直記 〇

29 広報副部長（44期健康） 　辻　隆 〇

30 広報副部長（44期北近江） 　中野　康一 〇

31 広報副部長（44期健康） 　那須　寛士 〇

32 総務部長 　清水　宗彦 〇

33 総務副部長（43期北近江） 　水上　司郎 〇

34 総務副部長（43期園芸） 　小森　悦子 〇

35 総務副部長（44期北近江） 　野瀬　英行 〇

36 総務副部長（44期園芸） 　濵　信行 〇

37 総務副部長（44期健康） 　保積　正美 〇

38 交流部長 　寺村　司郎 〇

39 交流副部長（43期園芸） 　西崎　英治 〇

40 交流副部長（44期園芸） 　北村　初夫 〇

41 交流副部長（43期北近江） 　瀧澤　雅子 〇

42 交流副部長（44期北近江） 　田中　創 〇

43 会計 　大西　秀子 〇

44 会計 　村田　正 〇

45 同窓会　湖北支部　支部長 　馬場　壽夫 〇

46 同窓会　中部支部　支部長 　布施太一郎 〇

47 同窓会　湖東支部　支部長 　廣田　由行 〇

48 同窓会　近江八幡支部　支部長 　萩原　正博 〇

49 えにしの会　代表 　奥長　裕博 〇

50 彦根キャンパス事務局 　濱谷　香澄 〇

51 彦根キャンパス事務局（センター長） 　遠城　孝幸 〇

52 草津キャンパス　代表 　金田　博嗣 〇

53 45期園芸学科長 　田口　伊三郎 〇

54 45期健康づくり学科長 　伊藤　武夫 ×

55 45期北近江文化学科長 　野元　正一郎 ×
0 48

0 7

48 55

欠席人数
定員

出席人数


